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ATA DE REUNIÃO

 

ATA DA 34ª REUNIÃO/2021 ORDINÁRIA DA EQUIPE DA PREFEITURA UNIVERSITÁRIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE
UBERLÂNDIA.   
 
 
Em 28 de setembro de 2021, às 09:00  horas na sala de reunião da Prefeitura Universitária, Bloco 3PSM – 2º piso,
teve início a 34ª Reunião/2021 em caráter ordinário da Equipe de Diretores da Prefeitura Universitária (PREFE) da
Universidade Federal de Uberlândia, do ano em curso, sob a Presidência do Prefeito Universitário, Prof. João Jorge
Ribeiro Damasceno, estando presentes o Diretor de Obras-DIROB, Prof. Dogmar Antonio de Souza Junior, o Diretor
de Logís�ca, Sr. Flávio Mar�ns de Freitas, a Diretora de Projetos e Orçamentos, Sra. Gláucia Trindade Pereira e o
Diretor de Sustentabilidade, Sr. Nelson Barbosa Júnior. Os trabalhos transcorreram na seguinte ordem: 1- Ata da 33ª
Reunião/2021:    Subme�da à apreciação a Ata foi aprovada por unanimidade. O Prof. Damasceno solicitou ao
Secretário da Prefeitura Universitária, Gaspar Belchior Francisco da Cunha, que gere os arquivos em formato PDF,
das Atas de todas as reuniões realizadas no presente ano, e posteriormente converse com a técnica-administra�va
da Diretoria de Obras-DIROB, Maria Tereza Macedo Coelho Nunes, para disponibilizá-las no site da PREFE. Na
qualidade de membro da Comissão Ins�tucional de Ocupação do Espaço Físico-CIOEF, a Diretora de Projetos e
Orçamentos-DIRPO/PREFE, Gláucia Trindade Pereira, sugeriu que as Atas daquela Comissão, também sejam
disponibilizadas no site da PREFE. O Prof. Damasceno fez a proposição para que a Diretora dialogue com o
Presidente daquela Comissão, Prof. Odorico Coelho da Costa Neto de modo a obter sua anuência à proposta. 2-
Comunicações: PREFE: Dando início aos trabalhos, o Prefeito Universitário, Prof. João Jorge Ribeiro Damasceno,
comunicou da presença da Profª Catarina Machado Azeredo, da Faculdade de Medicina-FAMED, convidada por ele,
para par�cipar dessa reunião. Após tê-la apresentado aos Diretores, o Prof. Damasceno, passou o uso da palavra a
ela. Em seu pronunciamento, a Profª Catarina Machado Azeredo, agradeceu o convite, e manifestou sua
preocupação, com as reformas dos Blocos 2UJU e 2HJU, bem como do uso de uma área próxima ao Bloco 4BJU, que
futuramente possa ser u�lizada para atender demandas da FAMED. Esclareceu sobre os pedidos de compras
rela�vos a este ano, feitos pela Faculdade de Medicina-FAMED, que segundo ela, alguns não foram atendidos por
diversos mo�vos. Ao considerar que as reformas dos Blocos 2HJU e 2UJU são urgentes, a Profª Catarina Machado
Azeredo, fez a proposição do repasse de recursos da matriz orçamentária da Faculdade de Medicina-FAMED à Pró-
Reitoria de Planejamento e Administração-PROPLAD, ainda no exercício de 2021, visando garan�r tais recursos
orçamentários, em 2022, des�nados aquelas reformas. Segundo a Profª Catarina Machado Azeredo, esses valores
orçamentários, deverão ser transferidos para a rubrica que atende tais reformas e obras, usando contratos
administrados pela Prefeitura Universitária-PREFE. Diante de sua proposta, o Diretor de Obras-DIROB, Prof. Dogmar
Antonio de Souza Junior, comunicou que fez uma visita técnica nos Blocos 2HJU e 2UJU, e à época, foram detectados
alguns problemas que precisam ser resolvidos. Posteriormente foi feito o levantamento das reais correções que
deverão ser feitas. Sobre as necessidades apontadas pela convidada, quanto aos blocos 2HJU e 2UJU, o Prof.
Dogmar, disse que fará uma consulta,  junto à Faculdade de Engenharia Civil-FECIV, a fim de averiguar a metodologia
adequada para que sejam tomadas as devidas providências. Após esclarecimentos do Prof. Dogmar, e, à luz da
proposta feita pela Profª Catarina Machado Azeredo, o Prof. Damasceno, propôs neste momento, o
encaminhamento das reformas, que visem atender, em par�cular a obra do Laboratório de Microbiologia, por tratar-
se de uma obra de pequeno porte, que possivelmente, não necessitará de abertura de processo licitatório. O Prof.
Damasceno, disse que a mesma poderá ser contemplada por meio de prestação de serviço contratual de
manutenção predial celebrados da Universidade Federal de Uberlândia-UFU, sob a gestão da Prefeitura
Universitária. Ainda, segundo o Prof. Damasceno, as despesas serão cobertas mediante recursos da PREFE, com
repasse por parte da FAMED à Pró-Reitoria de Planejamento e Administração-PROPLAD. Nesse sen�do,
demonstrando sua preocupação, o Prof. Damasceno apontou a necessidade de um diálogo entre a Profª Catarina
Machado Azeredo com o Pró-Reitor de Planejamento e Administração-PROPLAD, Prof. Darizon Alves de Andrade,
para posterior formalização da transferência dos recursos orçamentários. Na sequência a convidada, disse que já



conversou com o Pró-Reitor Subs�tuto Eventual de Planejamento e Administração-PROPLAD, Prof. Odorico Coelho
da Costa Neto e ficou acertado, que ao retorno o Prof. Darizon Alves de Andrade, de suas férias, ele apresentará a
demanda.  Por fim, a Profª Catarina Machado Azeredo, se despediu, deixando a reunião. Dando prosseguimento, o
Prof. Damasceno passou a palavra ao Sr. Flávio Mar�ns de Freitas. DIRLO:  O Diretor de Logís�ca, Sr. Flávio Mar�ns
de Freitas, comunicou que as obras de reformas no Campus Monte Carmelo se encontram adiantadas,
principalmente, no que se refere aos serviços com marcenaria e serralheria. Tais reformas atendem ao Processo:
23117.091896/2018-53, que se refere ao acesso às pessoas portadoras de deficiências. Comunicou também que se
encontram em andamento, as obras de reformas na Escola de Educação Básica-ESEBA. Segundo o Diretor, o contrato
de prestação de serviços de Vigilância será assinado no dia 28/09/2021. O Prof. Damasceno ques�onou sobre o
início do vigor contratual. Em resposta ao ques�onamento, o Diretor disse que o mesmo vigorará a par�r do dia
01/10/2021. Com isso, solicitará uma reunião com os representantes da empresa a fim de fazerem os ajustes finais.
Na ocasião, em que será apresentado um cronograma para o alinhamento dos trabalhos. Posteriormente, o Diretor
se reportou à reunião, a realizar-se em modo presencial, no dia 28/09/2021, às 15:00 horas na sala de reuniões da
Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas-PROGEP, com a presença do Pró-Reitor, Prof. Marcio Magno Costa, do Prefeito
Universitário, Prof. João Jorge Ribeiro Damasceno, com ele na qualidade de Diretor de Logís�ca, do Diretor de Obras,
da Diretora de Projetos e Orçamentos e do Diretor de Sustentabilidade da Prefeitura Universitária, com o intuito de
tratarem sobre a implantação do registro de frequência Eletrônica-SISREF dos vigilantes, dentre outros fatores
concernentes às questões de servidores que se encontram com cargo ex�nto e em disfunção, lotados na Prefeitura
Universitária, e nas suas Diretorias.  O Diretor comunicou que diante dos inúmeros focos de incêndio, ocorridos
devido à forte es�agem, e que foram tomadas todas as providências cabíveis naquele momento. Com relação à
fragilidade da Reserva do Panga face a incêndios, solicitou ao Diretor de Obras-DIROB, Prof. Dogmar Antonio de
Souza Junior que faça uma visita técnica naquela reserva ambiental para futuras trata�vas da PREFE. Por fim, o
Diretor comunicou que a Diretoria de Logís�ca, está envidando todos os esforços cabíveis para atender as
prioridades urgentes da obra de reformas do Centro de Saúde do Bairro Jaraguá-CEJAR, Processo:
23117.069791/2020-32.  DIRSU: o Diretor de Sustentabilidade, Sr. Nelson Barbosa Júnior, comunicou que, ainda
neste ano,  há possibilidade da Diretoria de Sustentabilidade, apresentar  um novo projeto referente à Eficiência
Energé�ca. Comparando o Projeto anterior elaborado e desenvolvido pela Diretoria de Sustentabilidade, junto à
Centrais Elétricas de Minas Gerais-CEMIG, o Diretor disse que houve muitas mudanças.  Os aspectos apontados no
Edital para Elaboração do Projeto de Eficiência Energé�ca, contemplam outros fatores, que antes não constavam em
Editais anteriores.   Ainda sobre o assunto, comunicou que o Edital a que se refere foi publicado pelo Programa
Nacional de Conservação Elétrica-PROCEL, específico sobre E�quetação de imóveis. Nesse sen�do, o Diretor fez a
proposição de contemplar o Campus Monte Carmelo no Projeto de E�quetação. Sob seu ponto de vista, por se
tratar-se de um Campus novo, há possibilidade, de atender melhor ao escopo do Edital Feita sua proposição, o
Prefeito Universitário e os Diretores concordaram com a proposta.  O Diretor disse que está prestes a ser
implementado o contrato de prestação de serviços de manutenção da qualidade da água nos campi da UFU.  No
contrato, está prevista a troca dos filtros dos bebedouros, conforme acertado com a Diretoria de Materiais-
DIRAM/PROPLAD.  Demonstrando sua preocupação quanto aos custos orçamentários, o Diretor consultou ao
Prefeito Universitário e Diretores sobre a possibilidade de trocar-se apenas os filtros internos dos bebedouros, a
cada seis meses. Após consultá-los, houve concordância por parte do Prefeito Universitário e dos Diretores.  DIRPO:
A Diretoria Projetos e Orçamentos apresentou a programação visual do logo�po da Prefeitura Universitária que será
afixado, da Prefeitura Universitária, no Bloco 3PSM – 2º piso. A apresentação da incluiu também, os mapas dos
campi Santa Mônica, Umuarama, Educação Física e Glória, e ainda os campi Ituiutaba, Monte Carmelo e Patos de
Minas. Os mapas serão afixados na parede interna da sala de reuniões da PREFE, de modo similar aos afixados na
sala do Gabinete do Prefeito Universitário.  Apresentou slides contendo diversas imagens dos campi da UFU,
referentes aos seus espaços �sicos públicos,  as quais após sugestões do Prefeito Universitário e Diretores,  foram
selecionadas as imagens com os números: 93, 107, 161, 154, 160, 52, (41), 15 e 6221 (quadro).  As fotos serão
disponibilizadas em painel na parede interna, atrás do balcão da recepção da Reitoria, Bloco 3PSM, bem como, a de
número 6221 será transformada em (quadro) e afixado na parede da recepção da PREFE.  Na sequência, a Diretora
retomou seus comunicados e se referiu ao Edital nº 02/2021 do pleito de projetos e reformas conforme Processo:
23117.045222/2021-82.  A Diretora disse que finalizado o período de inscrição, fará a análise e classificação dos
processos, oriundos da comunidade universitária. Segundo ela, a princípio, contabiliza-se 49 (quarenta e nove)
processos subme�dos, via Edital. Observou que resgatará os processos tramitados à DIRPO, que antecedem à
publicação do Edital nº 2/2021 aos quais ainda não foram dadas as trata�vas. A Diretora realçou a importância dos
Indicadores com Infraestrutura, Obras e outros, propostos no Plano Ins�tucional de Desenvolvimento e Expansão-
PIDE 2022-2027, com isso, sob seu ponto de vista, a considerar tais Indicadores, há possibilidade de contemplar a
Universidade Federal de Uberlândia, a curto, médio e longo prazo, tentando manter um equilíbrio com o Edital nº
2/2021/DIRPO, o qual foi elaborado com base nos Indicadores de Infraestrutura e Obras e outros que contemplam
exatamente o PIDE 2022-2027. Dentre as obras emergenciais, a Diretora destacou que a DIRPO se encontra



atendendo, as Inconformidades do Centro de Saúde do Bairro Jaraguá-CEJAR, Processo: 23117.069791/2020-32.  A
Diretora comunicou que o projeto daquela obra, está devidamente atualizado, e que precisa apenas sanar algumas
dúvidas sobre as esquadrias, mas que isso não impede o andamento o andamento das obras.  Também quanto ao
espaço das cabines odontológicas a ser u�lizado pela Faculdade de Odontologia-FOUFU, na sede do Centro de
Saúde do Bairro Jaraguá, as demandas já foram encaminhadas para trata�vas ao Diretor de Obras-DIROB, Prof.
Dogmar Antonio de Souza Junior. No que se refere ao Processo: 23117.036892/2021-16 referente às obras da Praça
1JSM, ao lado do Bloco 1ASM, foram dados todos os encaminhamentos licitatórios.  Por fim, comunicou que as
providências quanto à reforma da Academia do Campus Santa Mônica se encontram em andamento.  DIROB: O
Diretor de Obras, Prof. Dogmar Antonio de Souza Junior, comunicou que o Processo: 23117.025381/2019-46
referente a abertura do procedimento licitatório, visando à contratação de empresa para execução de reforma de
laboratório de paleontologia, de coberturas dos blocos 6ZJU e 4GJU, e de fachada do Bloco 4QJU, retornou da
Procuradoria-Geral para ajustes e será dado o encaminhamento. Também comunicou que o Processo:
23117.014517/2020-26 referente a necessidade de contratação de reforma de cobertura de policarbonato dos
Blocos 1BCG, 5MSM, 3QSM e 5RSM, localizados nos campi Glória e Santa Mônica voltou da Procuradoria-Geral, e se
encontra em andamento para o processo licitatório. No que concerne ao Processo: 23117.033167/2021-88 que trata
da abertura de procedimento licitatório, visando à contratação de empresa para executar obras de reformas e
manutenção dos telhados dos prédios da Universidade Federal de Uberlândia, foi tramitado à Diretoria de Compras
e Licitações-DIRCL.  O Diretor comunicou que foram dadas as trata�vas necessárias ao Processo:
23117.057365/2021-37 que se refere à licitação para contratação de empresa para realização de reforma no Centro
de Memória da Cultura Negra Graça do Aché.  Quanto ao Processo: 23117.042809/2020-59, que trata da
contratação dos serviços  de Reforma para ampliação da Marcenaria, localizada no Bloco 5ESM, ao lado do Bloco
1YSM, necessita apenas do orçamento para dar as trata�vas.  O Prof. Dogmar ainda comunicou, que a Minuta do
Edital e o orçamento referente à abertura de procedimento licitatório, para contratação de empresa para executar
obras de tapa buracos e recapeamento de ruas dos campi da UFU consta nos autos do Processo:
23117.039701/2021-60. Por fim, o Prof. Dogmar comunicou que houve um vendaval no final deste mês, que a�ngiu
a cidade de Monte Carmelo e, em par�cular o Campus da UFU. Diante do fato, o Diretor disse, que houve
destelhamento e quebra de algumas telhas de policarbonato e que providenciará a troca. No que diz respeito ao
Processo: 23117.069791/2020-32, que se refere as obras do Centro de Saúde do Bairro Jaraguá-CEJAR, informou
que a obra se encontra prosseguindo e que ficou acertado junto ao Gabinete do Reitor que o piso será
integralmente trocado.  Ao final, o Prof. Dogmar comunicou que as obras do muro da Escola de Educação Básica-
ESEBA, prosseguem. Com isso, será construído um muro confrontante com a Rua Niterói, com a instalação de um
dreno, para resolver fatos decorrentes do período chuvoso que se inicia.  Ainda no final da sessão, o Diretor,
manifestou sua preocupação quanto ao Processo 23117.031615/2021-17 que se refere ao procedimento licitatório,
visando a contratar empresa para executar a obra de finalização do Bloco 1APM. Após o Prof. Dogmar ter apontado
as reais necessidades sobre a matéria, o Prof. Damasceno também, manifestou sua preocupação, com a obra.
 Sendo assim, sugeriu agendar uma reunião na Prefeitura Universitária, para esclarecimentos, com a presença do
Reitor da UFU, Prof. Valder Steffen Júnior, com o Diretor de Obras, Prof. Dogmar Antonio de Souza Junior, e
possivelmente, com a presença de servidores da PREFE envolvidos no processo licitatório daquela obra. Às
11h:30(onze horas e trinta minutos) foi encerrada a reunião e, para constar, lavrei esta que, após lida e aprovada,
será assinada por mim, responsável pela lavratura, na qualidade de Secretário(a), pelo Presidente, pelos Diretores e
Prefeito Universitário, ocupantes das Pastas da PREFE ditos abaixo. Uberlândia, 28 de setembro de 2021.
 
 
Dogmar Antonio de Souza Junior - Diretor de Obras-DIROB;
Gláucia Trindade Pereira - Diretora de Projetos e Orçamentos;
Flávio Mar�ns de Freitas – Diretor de Logís�ca;
Gaspar Belchior Francisco da Cunha – Secretário da Prefeitura Universitária;
João Jorge Ribeiro Damasceno – Prefeito Universitário
Nelson Barbosa Júnior – Diretor de Sustentabilidade.
 

Documento assinado eletronicamente por Dogmar Antonio de Souza Junior, Diretor(a), em
07/10/2021, às 07:41, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Gláucia Trindade Pereira, Diretor(a), em 07/10/2021, às
07:47, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm


Documento assinado eletronicamente por Nelson Barbosa Junior, Diretor(a), em 07/10/2021, às
09:05, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Gaspar Belchior Francisco da Cunha, Assistente em
Administração, em 07/10/2021, às 09:15, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Flavio Mar�ns de Freitas, Diretor(a), em 07/10/2021, às
09:37, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por João Jorge Ribeiro Damasceno, Prefeito(a)
Universitário(a), em 08/10/2021, às 14:40, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�ps://www.sei.ufu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 3087740 e
o código CRC 0F8B7384.
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